

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



INDIOS ARMADOS. Subtiava, Nicaragua, marzo 10. Indios subtiava caminan armados y enmascarados al través de las calles de su comunidad, cerca de León, hoy. Se han producido choques armados entre los indios y la Guardia Nacional nicaragüense, pero se desconoce el número exacto de bajas.

Disuelven Manifestación de Reporteros en Managua

MANAGUA, marzo 1º (AP). La Guardia Nacional disparó hoy gas lacrimógeno para disolver una marcha de unos 100 reporteros, mientras fracasó la realización de una huelga nacional, para protestar por la "brutal represión" de manifestantes antigubernamentales.

La acción policial impidió a los reporteros colocar una ofrenda floral en la esquina de la ciudad en que el 10 de enero fue asesinado a balazos Pedro Joaquín Chamorro, Director del Diario opositor "La

Prensa", de Managua, hecho que originó una crisis nacional y exigencias de renuncia del Presidente Anastasio Somoza.

La marcha, convocada para conmemorar el día de la prensa nacional, fue disuelta mientras los periodistas se dirigían a pie desde la sede del Club de Prensa, hasta el lugar en que se produjo el asesinato, pero no hubo detenciones.

Los reporteros que recorrieron Managua comprobaron que virtualmente todos los comercios estaban abiertos y los obreros

ocupaban sus puestos en las fábricas.

Circularon versiones de que la Guardia Nacional chocó anoche en León, 46 kilómetros al oeste de

—Favor pase a la Pág. 35.

Califón de Blasfemia Opera en Roma

CIUDAD DEL VATICANO, Marzo 1º (AP). — Un vocero del Vaticano condenó hoy como "blasfema y sacrilega" la representación en Roma de una ópera de Paul Hindemith, en que una monja desnuda expresa su amor carnal por Jesucristo.

"Santa Susanna", de Hindemith, protagonizada por la soprano Felicia Weathers, fue una de las tres obras presentadas anoche en la ópera.

El vocero oficial del Vaticano, —Favor pase a la Pág. 28.

demócratas cristianos.

Pero el caldeado debate entre los 399 diputados del Partido que duró tres días concluyó con un documento que fija estrictos lineamientos de política interna y externa de una plataforma para un Gobierno que Andreotti espera pueda obtener los votos favorables de los comunistas por primera vez en 31 años.

Algunos observadores creen que los comunistas podrían rechazar esos términos, pero otros consideran que Andreotti podría lograr

—Favor Pase a la Pág. 25.

Andreotti Formará un Nuevo Gobierno sin Rojos en Italia

ROMA, marzo 1º (AP). El Primer Ministro Designado, Giulio Andreotti, obtuvo la aprobación casi unánime de los miembros de su Partido Demócrata Cristiano para su intento de formar un nuevo Gobierno que no incluya a los comunistas, pero les daría una mayor participación en la formulación de la política.

Fue una significativa victoria para Andreotti y otros altos dirigentes partidarios y les permitió sortear por el momento la amenaza de una rebelión dentro del Partido de un sector que afirma tener el apoyo de 100 legisladores

Fuerte Aumento al Costo de la Vida Anuncian en Rusia

MOSCU, marzo 10. (AP). Los soviéticos atestaron hoy las tiendas tras las más importantes modificaciones en los precios minoristas de los últimos años, que trajeron aparejado un pronunciado aumento de la gasolina, el café y el chocolate con la aparición de muchos artículos caros que durante meses había sido casi imposible conseguir.

Al mismo tiempo fueron reducidos por decreto los precios de otros productos. Los tejidos, algunas prendas de vestir, los refrigeradores, el calzado y el detergente fueron rebajados entre un 15 y un 30 por ciento. El precio de

los televisores en blanco y negro, ahora menospreciados por muchos soviéticos que prefieren los de color, fue rebajado un 20 por ciento a unos 425 dólares.

Muchos compradores sospechaban que las tiendas habían retenido los artículos que iban a ser aumentados de precio, antes que los nuevos entraran en vigencia, pero fuentes oficiales lo desmintieron. El café, prácticamente imposible de conseguir durante varios meses a su anterior precio de 6,30 dólares el kilogramo, abundaba hoy a 28 dólares el

—Favor pase a la Pág. 26.

Más Empleados Públicos en Huelga en Guatemala

GUATEMALA, marzo 10. (AP). El Comité de Emergencia de los Trabajadores del Estado (CETE) condicionó hoy la aceptación del incremento salarial anunciado anoche por el Presidente Kjell Eugenio Laugerud.

Los dirigentes de los empleados públicos, que están en huelga desde el jueves pasado, dijeron a los periodistas que no retornarán a sus labores si el Congreso no

aprueba esos aumentos y los incorpora al presupuesto de la nación, antes de las elecciones generales del domingo próximo.

Agregaron que en el curso del día tendrían una audiencia con el Presidente Laugerud con el fin de gestionar un aumento mayor para los 10.000 jubilados y los 51.000 planilleros (peones), a quienes se

—Favor pase a la Pág. 31.

Suspensión Campaña Contra Roya Preocupa en Nicaragua

GUATEMALA, marzo 10. (AP). — Los cafetaleros de Nicaragua están alarmados porque en ese país ha disminuido la campaña para combatir la roya del café, afirmó aquí el matutino Prensa Libre Flavio Gallo, Presidente de la Asociación de Cafetaleros Nicaragüenses.

Agregó Gallo que esta situación ha sido originada porque los países de Centro América y México no han cumplido con el aporte económico que habían ofrecido para combatir la roya del café.

Recordó Gallo que los Gobiernos de la región, incluyendo México, habían acordado depositar en el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) diez millones de dólares, para que Nicaragua los usara en ese programa y lo cual sería operado a

un interés muy bajo.

Si se paraliza el combate de la roya —acotó Gallo— ésta fácilmente se propagaría a todas las plantaciones de Centro América y México, originando pérdidas estimadas en 400 millones de dólares y se necesitaría unos 120 millones para combatirla masivamente.

Gallo reveló que Nicaragua ha gastado 33 millones, de los cuales los propios cafetaleros han aportado 18 millones y el resto el Gobierno nicaragüense.

Gallo vino a Guatemala para entrevistarse con las autoridades de Agricultura y los dirigentes de la Asociación Nacional del Café (ANACAFE), que mantienen permanente control en el país sobre la existencia de la roya, pero hasta hoy no ha habido ningún brote de la misma.

Pdte. Sadat Reitera Ataques Contra Gobierno de Chipre

EL CAIRO, marzo 10. (AP). El Presidente Anwar El Sadat reiteró hoy sus ataques verbales contra Chipre y dijo que las fuerzas armadas de Egipto irán a cualquier parte del mundo, para defender a los egipcios.

"Nuestros comandos dieron a los enanos una lección que deberían recordar: Si algún egipcio es atacado nuestro brazo llegará hasta cualquier parte del mundo para defenderlo", dijo a dirigentes políticos locales en un discurso en Port Said.

Sadat formuló declaraciones similares la semana pasada al hablar a los comandos que protagonizaron la malograda operación contra un avión de pasajeros en poder de dos terroristas en el Aeropuerto de Larnacas, Chipre.

En el combate con miembros de la Guardia Nacional chipriota fueron muertos el 19 de febrero 15 soldados egipcios. Por lo menos siete chipriotas resultaron heridos.

Sadat dedicó hoy su discurso de 40 minutos principalmente a cuestiones internas, pero acusó al Gobierno chipriota de "traición y perfidia" por permitir que sus tropas dispararan contra los comandos mientras, estos trataban de capturar a los asesinos de un destacado periodista egipcio.

Tres días después del combate, Egipto rompió relaciones con Chipre. Los funcionarios egipcios sugirieron que hubo convivencia entre los chipriotas y los terroristas palestinos.

Sadat, que se reunió luego con el

—Favor pase a la Pág. 19.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



SE INCENDIA AVION. Los Angeles, marzo 10. Un avión DC-10 tras salirse de la pista en el aeropuerto internacional de Los Angeles, cuando cedió su tren de aterrizaje. Dos personas murieron y varias resultaron heridas al incendiarse el aparato.